



La Universidad Nacional Autónoma de México festejó a los muertos con una gran ofrenda dedicada a los personajes de José Guadalupe Posada (en la foto). En estas páginas también se presenta un texto sobre una Catrina, vestida por un modisto de alta costura para un altar en París. Además, se ofrece un texto del abogado mixteco Francisco López Bárcenas sobre la espléndida fiesta del Día de Todos los Santos en la sierra Mixteca, cuya preparación comienza con muchos

días de anticipación, y que representa la oportunidad de reunificar a los vivos con los que ya partieron. Por otro lado, Daft Punk, influyente dúo francés de la electrónica, integrado por Thomas Bangalter y Guy-Manuel de Homem-Christo, dio concierto en el Palacio de los Deportes, en una eufórica celebración con más de 15 mil personas ■ Foto Carlos Cisneros

ESPECTÁCULOS